

SERVIDORES PÚBLICOS DE COTUI RECIBEN CHARLA SOBRE VIOLENCIA DE GÉNERO



Cotui, Sánchez Ramírez. - El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), a través del departamento de Equidad de Género y Desarrollo, continúa demostrando el compromiso que tiene con sus servidores públicos al reanudar el ciclo de charlas educativas sobre violencia de género e intrafamiliar, en esta ocasión impartida a los empleados del municipio de Cotui, provincia Sánchez, Ramírez.

La Directora de Equidad de Género y Desarrollo del INAPA, licenciada María Rodríguez, explicó a los presentes la importancia de la igualdad en los hogares dominicanos para la fomentación de un ambiente de paz y valores familiares.

Explicó además que INAPA se preocupa por el bienestar de sus empleados, por lo que continuara concientizándolos sobre este tema de interés social en las provincias que aún no se han realizado.

Dentro de los temas socializados podemos destacar: Equidad de Género, Violencia Familiar, Diferencia entre Violencia Domestica, El patrón de Conducta Mediante el Empleo de Fuerza o Violencia Psicológica, ¿Quién puede sufrir violencia doméstica?, Tipos de violencia, Agenda de una víctima, entre otros.

De su lado, Bernarda Ferreiras, encargada Provincial del INAPA, al ofrecer unas palabras exhortó a los presentes a poner en práctica los conocimientos y orientaciones expuestos en la charla, con el fin de prevenir los feminicidios y fomentar el amor y el respeto en los hogares dominicanos.

Esta actividad fue realizada en el auditorium Teatrillo Mélida García, de la Escuela de Bellas Artes de Cotui, en la que participaron además la licenciada Elaine Arzeno, encargada departamento provincial de Sánchez Ramírez y Mariano Belén, encargado de Operaciones de Cotui.

Por el Ministerio de la Mujer participaron las licenciadas Rosa Solano, psicóloga y las abogadas Fiordaliza Reyes, de Fantino; Leónidas Guzmán, Cotui y Thelma Acosta, de Cévicos.

Al término de la charla, personal del Ministerio de la Mujer realizaron una dramatización sobre el tema, visualizando la situación de las familias donde ocurren estos eventos violentos y comparando la familia feliz que debe reinar en nuestra sociedad.